



1. Mitteilungen

Mitteilung des Gemeinderatspräsidenten

Gemeinderatspräsident Dominic Müller (CVP) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und des Stadtrates sowie die Medienvertreter und das Publikum. Er orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde.

Stimmenzählerin Angelika Murer Mikolasek hat sich für die heutige Sitzung abgemeldet. Dominic Müller schlägt Valeria Rampone als Ersatz vor. Der Vorschlag wird nicht vermehrt und stillschweigend zur Kenntnis genommen.

Stimmenzähler Andreas Sturzenegger hat sich für die heutige Sitzung abgemeldet. Dominic Müller schlägt Rolf Biggel als Ersatz vor. Der Vorschlag wird nicht vermehrt und stillschweigend zur Kenntnis genommen.

Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben.

Neue Geschäfte seit 1. Juli 2013

Der Stadtrat hat folgende neuen Geschäfte überwiesen:

- Genehmigung Kaufvertrag vom 2. Juli 2013 betreffend Verkauf des Grundstückes Kat.-Nr. 704, 730 m² mit Gebäude Vers.-Nr. 324, Casinostrasse 12, Dübendorf, zum Preis von 1'535 Mio. Franken sowie Vormerkung eines Vorkaufsrechtes gemäss Ziffer 13 und eines Rückkaufsrechtes gemäss Ziffer 18 des Kaufvertrages.

Dieses Geschäft wird derzeit durch die KRL vorberaten.

Bei der GRPK sind keine neuen Geschäfte eingegangen.

Folgende neue politische Vorstösse sind beim Ratsbüro eingegangen:

- Interpellation Gaby Gossweiler (FDP) und 1 Mitunterzeichnende „Tagesschule light beziehungsweise Halbtageschule (8.00 – 15.00 Uhr) für Dübendorf“ (Geschäft ist auf der Traktandenliste der heutigen Sitzung)

Folgende Beantwortungen des Stadtrates sind eingegangen:

- Motion Patrick Angele (SP/JUSO/Grüne) und 5 Mitunterzeichnende „Polizeiverordnung in die Kompetenz des Gemeinderates“ (Geschäft ist auf der Traktandenliste der heutigen Sitzung)
- Interpellation Marcel Drescher (GEU/glp) „Einschulungs- und Kleinklassen in Dübendorf“ (Geschäft ist auf der Traktandenliste der heutigen Sitzung)
- Postulat Stefan Kunz (SP/JUSO/Grüne) „Mehr Sonnenenergie für Dübendorf“

Ratsinformationssystem

Ratspräsident Dominic Müller erläutert die Änderungen auf der Website der Stadt Dübendorf infolge des neuen Ratsinformationssystems. Die Verbesserungen sind vor allem für die Einwohnerinnen und Einwohner von Dübendorf, die neu auf der Website alle Geschäfte zu den Gemeinderatssitzungen direkt auf einen Blick einsehen können. Auch ist eine direkte Verlinkung der Behördenmitglieder bei den politischen Vorstössen eingerichtet worden.

Fraktions- und persönliche Erklärungen

Keine



Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin